



Certificat Halal

Halal Certificate

شهادة حلال



بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Au nom d'Allah le tout Miséricordieux, le très Miséricordieux

Halal Côte d'Ivoire Organisme de contrôle et de labellisation halal certifié, par la présente,
que le produit

Control and labeling body of Halal certification, hereby certify that the product below:

1. AMANDES DE NOIX DE CAJOU

Cashew Kernel

Fabriqué et commercialisé par

Manufactured and marketed by

CILAGRI CAJOU

Siege Social / Head Office : Abidjan, plateau immeubles Alpha 2000

Boite Postale / Postal Box : 08 BP2377 Abidjan 08

Est Halal

Is Halal

Une procédure de contrôle halal, documentée dans un rapport d'audit, a permis de vérifier que les produits mentionnés ci-dessus sont conformes aux exigences halal, conformément aux **lois islamiques**.

*A halal control procedure, documented in an audit report, has verified that the above-mentioned products comply with halal requirements, in accordance with **Islamic law**.*

Les produits et le système de production sont sous la supervision de **Halal Côte d'Ivoire** pour le site suivant

*The products and the production system are under the supervision of **Halal Côte d'Ivoire** for the following site*

Zone Industrielle de Vridi (ancien Prémoto)

Le présent certificat, délivré dans les conditions fixées par **Halal-CI**, est valable à compter du :

This certificate, issued under the conditions set by **Halal-CI**, is valid from :

25 Septembre 2025 au 24 Septembre 2026

02 Rabi'ou Al-Thani 1447H To 11 Rabi'ou Al-Thani 1448H

Et sera renouvelé après décision satisfaisante à l'issue d'un nouvel audit

And will be renewed after a satisfactory decision following by a new audit.

Le Directeur Général.

General Manager

Mohamed Djibril BELLO



Abidjan Le 14 Octobre 2025



SCAN ME



Certificat: **N°013/025MG**

Récépissé N° 012/MEMIS/DGAT/DAG/SDVA
Compte Coris Bank CI 166 01015 0074684244 01-29
Abidjan - Anyama - Anyama Résidentiel
Web : www.halalci.org
TEL : (+225) 27 23 47 74 40 / (+225) 07 47 74 09 08
Email : direction@halalci.org, halalci1@gmail.com